
本 日 第１９９８回 ２０１２年２月１０日(金) No.１８８７
本日のプログラム Today's Program

卓話者：小柳 和之君
点 鐘

演 題：「 雑 話 」
ロータリーソング「それでこそロータリー」

前 回 第１９９７回 ２０１２年２月３日(金) 記 録

○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想｣･｢菜の花｣
○ゲスト：守山警察署 署長 駒木 啓司様

尾張旭市地域活動連絡協議会
会長 加藤 愛子様

○出席者：会員30名中21名出席 出席率70.00％
前々回補正出席率は1月20日分 90.00％

△左から駒木啓司守山警察署長、加藤勇夫会員、

加藤愛子市地域活動連絡協議会会長、古橋裕志会員

会長あいさつ 西尾 輝久

１月29日に岩倉ＲＣ主催のＩＭが名鉄犬山ホテ

ルで行われました。今回は新人の方を対象とし

て、ロータリーの魅力、入会して良かったこと、

期待すること等をテーマとしてフォーラムが実

施されました。11ＲＣのパネラーの発表があり、

我々の仲澤君が一番新しい新人でありまして、

元気も良く７分間意見を述べられ、主張も十分

通ったと思います。新人の方全般的にみて好印

象を持っている事を多く話されました。やはり

入会して現在会員なのだから悪いことは言えま

せん、だからよさを見つけよう、何か良いこと

があるだろう、例会に出ていればわかってくる

だろう、と思いながら言うわけですので、気が

ついた良いところだけしか言えないと思います。

むしろ退会した方ばかりを集めて話を伺った方

が参考になるのでは、と思いますが！そんな中

で「ロータリーに何を期待するのか」というこ

とについて、なにも期待しない！と話していた

方がいましたが全くそのとうりで、かのケネデ

ィ大統領の就任演説の有名な言葉がありますが、

それに倣って言いますと「ロータリーが自分た

ちに何をしてくれるのだろうかと問いかけるよ

りも、自分たちがロータリーのために何が出来

るのだろうと問いかけて欲しい」と考えて欲し

いと思います。そう考えれば自分のできる事を

精一杯やろうという気持ちになり、毎回例会に

出席していれば新たな発見も見つかり、ひいて

はそれが自分にとって良いことだと思えるよう

になるのではないでしょうか。

おめでとう

・結婚記念日：なし

・誕生日祝福：

ロータリー理解推進月間

２月１７日（金） ２月25日・26日 ３月 ２日（金） ３月１０日（土）

例 卓話担当：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 ２４日（金）振替 卓話担当：OFDY委員会 ９日（金）振替

会 卓話者：尾張旭市役所 財政課 2000回記念例会 新世代奉仕委員会 伊那RC・尾張旭RC交流例会

予 野村 孝二様 京都方面 演題：「 未定 」 ・交流ゴルフ大会

定 演題：｢平成24年度予算について｣ 於ちとせ家・

森林公園ゴルフ場



２月 ７日 安藤 公爾君

２月 ７日 冨田 晃君ご夫人 さなゑ様

２月１７日 西尾 輝久君

２月１８日 松原 樹君

△今月の祝福の方々です。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：丹羽 敏行君

・2/2 地区ロータリー財団管理セミナー 於名

古屋東急ホテル 井田会長エレクト、桜

井副幹事、谷口次期ロータリー財団委員

長、加藤清久地区グローバル委員出席。

・職業奉仕委員会・四つのテスト唱和（英語）

・本日の会合：第１１回理事役員会

・次回の会合：なし

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき。

西尾 輝久君、松原 樹君

○家内の誕生日を祝っていただき。

冨田 晃君

○愛知県守山警察署 署長の駒木 啓司様、尾

張旭市地域活動連絡協議会 会長の加藤 愛子

様、よくおい出くださいました。御礼申し上げ

ます。 西尾 輝久君

森 和実君、大嶋一二三君、加藤 勇夫君

桜井 雅博君、古橋エツ子君、箕輪 良孝君

○駒木署長さん、よくいらっしゃいました。青

パトでお世話になっっています。これからもよ

ろしくお願いいたします。 丹羽 敏行君

○ＩＭでは西尾会長にお世話になりました。

飯田 幸雄君

○森幹事、写真、ありがとうございました。

加藤 清久君、桜井 雅博君

○カラオケで、美声聞かせて、入れ歯落ち。ア

ーア。 福岡 健君

○寒い毎日です。暦の上ではもうすぐ春なのに

・・・ 服部 右子君

○雪が舞う、あとわずかにて、桜舞う。

古橋 裕志君

メダル贈呈

なわとび大会

日時 ２月４日(土)

13:30～

場所 尾張旭市

体育館ｱﾘｰﾅ

△加藤会長からお礼の挨拶

△なわとび大会メダル贈呈

卓 話
「安全・安心・雑感」

愛知県守山警察署 署長 駒木 啓司

昨年一年間の守山警察署管内における刑法犯

の認知件数は、約4,100件に上がりました。前の

年に比べて約360件の減少ではありますが、自動

車盗や車上狙い、民家に侵入する泥棒、さらに

はひったくりと言った市民の身近で起こり、そ

の不安感を増大させる犯罪が多発し、時には連

続、集中的に発生するなど、決して楽観視でき

る情勢にはありません。

このうち、尾張旭市の認知件数は1,200件余り

で、前の年に比べて約180件、12.8％の減少でし

た。県全体の減少率が約７％であることを考え

ますと、相当な好成績です。犯罪抑止に対する

行政、自治会、そして何よりも市民一人ひとり

の意識の高さの表れであろうと思います。

とりわけ、平成22年に350件ほどあった自転車

盗が昨年は200件までに減少しました。これは名



鉄瀬戸線各駅の駐輪場に設置された防犯カメラ

の効果によるところが大きいと考えます。

その一方で、自動車盗や車上ねらいが倍増し、

また侵入盗も増加するなど身近な不安要因はむ

しろ多くなっていると言えます。安全安心空間

の確保・拡大には、多少コストはかかりますが

防犯カメラの効用は絶大です。具体的な検討と

設置の促進が望まれます。

日本の治安の良さを保ってきた大きな要因の

ひとつは行儀の良い国民性と地域の連帯感があ

げられます。犯罪抑止力としての機能も狙って

いるこれらが年々希薄化していく中で、防犯カ

メラに代表される犯罪抑止インフラの整備は、

安全安心の向上に不可欠です。

また、犯罪は一人ひとりの心がけと意識で防

げる場合が結構あります。いくつか例をあげま

すと、ひったくりは、バックを車道と反対側の

ほうに持ち、後ろから来るバイクに気をつける、

侵入盗は玄関や窓には必ず補助錠をつけ、窓ガ

ラスには割られないよう防犯フイルムを施す、

自動車は夜間でも明るく管理の行き届いた駐車

場に停め、ハンドル固定具を取り付けて、カー

ナビやナンバープレートは簡単に外すことので

きない特殊なネジで締める、などです。

犯罪被害に逢わないためには、残念ながら手

間とお金のかかる時代になってしまったという

認識を持っていただきたいのです。勿論警察も

皆さんの大切な財産を守るために、全力を挙げ

て頑張ります。私ども警察の様々な活動と市民

の皆様の犯罪対策がマッチングした時に、犯罪

抑止という結果が目に見えるものとなってあら

われてくれるのです。

今後とも、安全安心の向上のため、同じ方向

を向いて歩んでまいりましょう。

第11回理事役員会報告
日時 2012年２月３日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）城山公園さくらまつり、後援について

・例年と同様に後援、協賛することで承認さ

れる。

２）横断幕について

・横断幕を作成することで承認。

・サッカー、ドッチボール、縄跳び 用に3枚

予備2枚 計5枚作成

・色、布地等の詳細については、後日決める

事とする。

３）ロータリー旗、日章旗について

・前回の作成後 ２０年経過したので、新た

に作成することで承認される。

・見積を取り、次回 詳細を検討する。

４）３／３０ 親睦例会について

・31日夜間例会は中止とし、30日に通常の親

睦例会とすることで承認される。

５）２０００回記念例会について

・詳細スケジュール案が箕輪親睦活動委員長

より説明され、承認される。

・２０００回例会記念品を全員分用意する事

で、承認される。

・アルバム作成費は各自負担とする。

６）その他の件

・新地区助成金の申請を「東日本震災復興ボ

ランティア支援」で実施することで承認さ

れる。

なわとび大会

△当ｸﾗﾌﾞ西尾会長のあいさつ

新世代奉仕委員長 古橋 裕志
２／４（土）尾張旭市体育館において、尾張旭

市地域活動連絡協議会主催の第３５回なわとび

大会が幼児、小学生の学年別、一般（中学生以

上）の計八階級別に跳んだ回数を競い合った。

開会式には、西尾会長等のあいさつで競技が開

始され、出場者たちは真剣に取り組んでいまし

た。 閉会式には西尾会長より各クラブ別に金、

銀、銅のメダルを一人ひとりに授与された。

大会で最も多く跳んだ人は一般の加藤瑞樹君

（東中１年）の1812回。小学生は浅見萌々香さ

ん（渋川小３年）だった。競技の後は大人数に

よる大縄跳びも楽しみました。

なお、参加者は昨年より少なく１５７名で、

大会関係者のお話ですと、インフルエンザの影

響ではと言うことだそうです。 私たち会場を後

にする時、メダルを授与された少年、少女たち

は首にメダルを掛けて各自の車に乗り込み笑顔

で帰宅。その光景は私にとりまして大変うれし

く良かったの一言でした。



△メダルを授与する小学生

ﾛｰﾀﾘｰの友に投稿
しませんか

12月号から、各テーマに沿った、会員のご意見発表

欄「同論・異論」がスタートしました。さまざまなテ

ーマで、ロータリアンから原稿を募集しています。

「ロータリーに広報は必要か？ 否か？」です。

下記の要領でご投稿ください。あわせて、聞いてみた

いテーマもお寄せください。

テーマ： ロータリーに広報は必要か？否か？

文字数：600字以内

所属クラブ／氏名／連絡先をお書き添えの上お送り

ください。

ご投稿先： メール hensyu@rotary-no-tomo.jp

ご郵送

〒105－0011東京都港区芝公園2－6－15

黒龍芝公園ビル4階

一般社団法人ロータリーの友事務所

「同論・異論」募集係

締め切り：2012年1月15日（日）

備考

※取捨選択は、一般社団法人ロータリーの友事務所理

事会・編集部に御一任のほどお願い申し上げます。

過去の募集テーマ：

①東日本大震災に対し、さまざまな自粛の声を聞くが

自粛はすべきか？ すべきでないのか？（12月号掲載

・原稿は締め切りました）

②会員増強は必要か、否か？（12月号掲載・原稿は締

め切りました）

「私の三ツ星グルメ」

家庭料理、郷土料理、創作オリジナル料理など、お気

に入り料理、自慢料理をご紹介ください。

・ コメント（こだわりの素材、好きな理由など）は、

50～100字程度で。

注）料理のレシピもあればお送りください。ホーム

ページ『ロータリージャパン』に掲載させていただき

ます。

・ 写真のサイズは問いません。

注）お写真の撮影にデジタルカメラを使用した場合

は、下記Ｅメールアドレスまで、ＴＩＦＦ、ＥＰＳ、

ＪＰＥＧ仕様でデータを添付し、お送りいただくか、

郵送の場合はプリントとあわせて、写真データを添付

してお送りください。

記入用紙はこちらからダウンロードできます

（こちらをお使いにならなくても結構です）

ご投稿先：メール→hensyu@rotary-no-tomo.jp

ご郵送→

〒105－0011東京都港区芝公園2－6－15

黒龍芝公園ビル4階

一般社団法人ロータリーの友事務所

「私の三ツ星グルメ」募集係

締め切り： 随時

備考

※取捨選択は、一般社団法人ロータリーの友事務所理

事会・編集部に御一任のほどお願い申し上げます。

「私の愛用品」

お仕事やプライベートで、いつも好んで使っている品

の写真とコメントをお願いいたします。

・コメント（説明文）は、50～100字程度で。

・写真のサイズは問いません。

注）お写真の撮影にデジタルカメラを使用した場合

は、下記Ｅメールアドレスまで、ＪＰＥＧ、またはＥ

ＰＳ、ＴＩＦＦ仕様でデータを添付し、お送りいただ

くか、郵送の場合はプリントとあわせて、写真データ

入りのＣＤ-Ｒ等を添付してお送りください。

記入用紙はこちらからダウンロードできます

（こちらをお使いにならなくても結構です）

ご投稿先：メール→hensyu@rotary-no-tomo.jp

※Ｅメールの場合は、「私の愛用品投稿」等、必ず

件名をお付けください。

ご郵送→

〒105－0011東京都港区芝公園2－6－15

黒龍芝公園ビル4階

一般社団法人ロータリーの友事務所

「私の愛用品」募集係

締め切り： 随時

備考

※取捨選択は、一般社団法人ロータリーの友事務所理

事会・編集部に御一任のほどお願い申し上げます。

1月号 手嶋 明（2760 岡崎東）

古瀬 倶之（2690 出雲中央）

2月号 中島 裕之（2700 大川）

西方 俊彌（2560 新発田） ＮＥＷ

3月号 染谷 英壽（2770 春日部）

一色龍太郎 (2670 東予）

4月号 千野 哲男（2600 上田東）

淺岡 謙治（2760 岡崎東）

5月号 井上 雅之（2760 名古屋昭和）

河井 要祐（2640 堺北）

6月号 西方 俊彌（2560 新発田）

林 明（2770 久喜菖蒲）


